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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 

14/09/2022
 

Aos 14 dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas e vinte minutos, deu-
se início a Sessão Ordinária do Conselho Municipal de Educação (COMED) do mês de 
setembro deste ano. Ainda devido à necessidade de distanciamento social como prevenção ao 
contágio do COVID19, esta Sessão foi realizada por videoconferência. A sessão contou com 
a presença virtual dos seguintes membros: Bruno Brotto Sguillaro, Rita de Cássia Camargo,  
José Jurandir de Brito, Kátia Soares Leite Mesa, Maria Silvana Aparecida, Manoel Barbosa 
,Wagner Silveira, Suellen Roberta de Campos Lima, Patricia Silva Oliveira, Vanessa Cristina 
de Almeida e Daniela Matias Zanoni. Após a identificação dos presentes, o Presidente fez a 
verificação dos membros com direito a voto e constatou que entre os onze Conselheiros 
presentes havia dez segmentos representados (dez votos), havendo então quórum para a 
realização da Sessão. Sendo assim ele deu a Sessão por aberta, deu as boas-vindas aos 
presentes, externando especial agradecimento aos suplentes que, mesmo estando o titular 
presente, nos honram com sua participação. Então, ele iniciou a parte de EXPEDIENTE da 
Sessão e informou que havia recebido pedido de justificativa de ausência dos Conselheiros 
Janaína Morais Lopes de Oliveira, por motivo de trabalho inadiável, Cleide por consulta 
médica. Colocou-se então as justificativas em votação, que foram por unanimidade. O 
Presidente deu início a ORDEM DO DIA, onde o primeiro item da ordem do dia foi a 
leitura da Ata anterior, lida pela Kátia, a qual encerrou-se com a presença de todos presentes. 
O segundo item da ordem do dia foi a leitura e análise de decreto que regulamenta o 
pavimento da função de Diretor de Escola.A diretora Daniela Zanoni tomou a palavra para 
ressaltar que os bons resultados ocorrem por conta de uma boa liderança, prevalecendo a 
gestão democrática.Portanto o município está se adequando ao provimento de escolha de 
Gestão Democrática, assim sendo todos concordaram e aprovaram  Nada mais havendo a 
tratar, o Presidente deu este assunto e a Ordem do Dia por encerrados, agradeceu a presença 
de todos e encerrou a Sessão às onze horas e quarenta e cinco minutos, e eu, Kátia Soares 
Leite Mesa , Primeira Secretária deste conselho, redigi, digitei e imprimi esta Ata que, após 
lida e aprovada pelos conselheiros que a ela estiveram presentes, recebe as suas assinaturas. 
 
 


